

Familienbande

Von Mimix

Kapitel 45: Was für ein Müll!

Nach einem Blick in die Runde von Seitens Ruffy erhoben sich alle Mugiwaras Piraten und verließen die Kombüse... Ducky und ich sahen uns auch noch einmal an, dann eilten wir ihnen hinter her.

Als wir an Deck standen, konnten wir auf dem Landstück der Mangrove ziemlich viele Marinesoldaten sehen und neben denen ihrem Chef sah ich Peterman...

Ich konnte erkennen wie ihr Offizier eine Megafon-Teleschnecke zückte... „Strohhut Piraten ihr seid verhaftet, gebt jeden Widerstand auf!“ Ich bemerkte wie ein Matrose neben ihm trat und ihn wahrscheinlich auf Ducky und mich aufmerksam machte, denn er ergänzte noch etwas „Das gleiche gilt auch für euch beide!“ er zeigte auf Ducky und mich... yay, ich hatte recht... bekomme ich jetzt nen Lolly? Aber da wir ja fies sind, sahen Ducky und ich uns einmal an, dann zeigten wir mit Fragenden Blicken auf den jeweils anderen. Man konnte Regelrecht ein „...“ über seinem Kopf sehen. Doch sagte er nichts, aber da wir ja fies sind ließen wir es darauf nicht beruhen. Deshalb fragte Ducky leicht perplex „Wir?“ und sah ihn mit einem verwirrten Blick an.

Während Ducky die Marine Soldaten ein wenig beschäftigte, grinste ich die Mugiwaras Piraten an, welche unsere Aktion anscheinend nicht verstanden. Und genau aus diesem Grund meinte ich an sie gewandt „Die sind blöd!“ und wandte mich wieder dem Geschehen auf der Mangrove zu.

Ducky stellte sich weiterhin Blöd und trieb damit den Offizier zur Weisglut... was ich wiederum lustig fand. Mit einem Grinsen auf den Lippen sah ich, dass eben dieser besagte Offizier knallrot anlief... aber nicht vor Scham oder so, sondern vor Wut... und das fanden ein paar Mitglieder der Mugiwaras Piratenbande nicht besonders toll... um genau zu sein waren es drei, eine Frau mit Orangenen Haaren, ein Kerl mit langer Nase und ein kleines Süßes Rentier... der Rest fand es eigentlich ganz witzig. Der Kapitän, Ruffy, lachte in sich hinein.

Ruffy, der auf der Reling stand, wandte sich breit grinsend an mich „Ihr seid witzig...“ sagte er, wo für er ein empörtes aufschreien von drei, eben schon genannten, Personen erntete.

So ging es weiter...

Ducky ärgerte die Marine Futzies noch ein wenig...

Ich lehnte mich an die Reling und machte entweder bei Ducky mit oder unterhielt mich mit Ruffy...

Der Rest ja... der Rest... die waren teilweise wenig oder überhaupt nicht von der ganzen Situation begeistert...

Doch dann... die ganze schöne gute Laune wurde durch Peterman zerstört. Denn dieser... äh... Kerl hatte genug von dem Theater, was ich wirklich nicht nett finde... Ducky gab sich nun wirklich alle mühe! Also Peterman setzte zum Angriff an und traf Ruffy beinahe.

Und abrupt war die ganze gute Laune futsch, wir kehrten alle wieder auf den Boden der Tatsachen zurück.

Peterman der uns höchst konzentriert fixiert hatte und die Marine Soldaten um ihn herum hatten ihre Waffen gezogen und machten sich kampfbereit. Wirklich mutige Burchen... NICHT!

Denn kaum waren sie in Angriffsposition gegangen hatten auch die Mugiwara Piraten, Ducky und ich uns in Kampfhaltung gebracht. Und wie es der Zufall so will, fing genau in diesem Augenblick meine Teleschnecke an zu klingeln. „Bölle, Bölle, Böllö...“ kam es aus meiner Hosentasche... leicht perplex fasste ich in eben diese rein, denn ich hatte total vergessen, dass ich das Ding noch bei mir trug. Als sie vor mir in meiner Handfläche lag musste ich schwer schlucken, denn es gibt nur zwei Personen auf Erden die mich auf meiner Teleschnecke anriefen... und irgendwas sagte mir das es Ducky nicht war...

Ich atmete tief durch und mein Blick begegnete Duckys, die schwer schluckte. Das ganze Prozedere wurde leicht verwirrt von den Mugiwara Piraten beobachtet, was ich ihnen noch nicht einmal verüble, denn schließlich haben sie ja keine Ahnung wer da am anderen Ende der Teleschnecke war und ich wünschte mir gerade irgendwie, dass ich es auch nicht wusste... aber leider wusste ich es...

Ich zögerte noch etwas, dann nahm ich ab und meldete mich mir einem schwachen „Hallo?“... ich hatte zwar vieles erwartet, doch nicht das, denn alles was aus der Teleschnecke kam war ein lautes Krachen, dann war es sehr still... zu still meiner Meinung nach... mit einem weiterem Blick zu Ducky fragte ich erneut „Hallo?“ nur diesmal war meine Stimme nicht so schwach wie beim ersten mal. Und welch Wunder... diesmal gab es eine Reaktion, denn ich konnte ein leises „Tabbs?“ hören... Doch noch ehe ich antworten konnte, war Ducky mir auf den Rücken gehüpft und rief in die Sprechvorrichtung einen Satz... eigentlich waren es mehrere... die die Mugiwara Piraten zum Staunen beziehungsweise zum Schweigen brachte und er lautete wie Folgt: „Dragon... du hörst dich irgendwie so an als würdest du halb tot unterm Tisch liegen.... Geht’s dir nicht besonders gut? Du hörst dich, einfach ausgedrückt, ziemlich beschissen an!“ Dann war es erst einmal ruhig. Bei uns und bei ihm... selbst die Marine war verstummt. Alle starrte wie gebannt diese Teleschnecke an... denn es gibt ja immer hin nur einen Dragon... nämlich Monkey D. Dragon, der meist gesuchte Mann der Welt und ehrlich gesprochen ein ziemlicher Idiot... aber das weiß ja glücklicherweise niemand, denn dann wäre er nicht mehr so gefürchtet, denn wer fürchtet schon nen Trottel?

Fünf Minuten verstrichen und es blieb ruhig, nach zehn Minuten Stille reichte es mir... leicht sauer zischte ich in die Sprechvorrichtung „Hallo? Leben wir noch oder sind wir hier an Sprachlosigkeit gestorben? Was willst du? Ich hab nicht ewig Zeit, Menschenkinder!“ und darauf bekam ich sogar eine antwort... wer hätte das gedacht... Dragon hustete einmal, ich vermute er war peinlich berührt... was nicht

mein Problem ist... dann fing er an zu sprechen „Ich wollte mich nur erkundigen wie es um den Auftrag steht!“ Als ich klagend seufzte, wagte ich einen Blick in die Runde und blickte nur in verwunderte Gesichter, dann wandte ich mich wieder der Teleschnecke zu „Weißt du... ich lieg hier heulend in der Ecke rum, weil ich's nicht gebacken bekomme...“ ich hörte wie mein Vater etwas sagen wollte, doch ich ließ ihn nicht zu Wort kommen „... sag mal denkst du ich bin unfähig? Denkst du ich komm mit so einem Pipifax Auftrag nicht zurecht... echt mal...“ ich war sauer... wirklich sauer und ich wollte das er das zu spüren bekam... doch mein Wutausbruch bekam seinen Höhepunkt durch die Frage die mir mein Vater nun stellte. Denn er fragte: „Sag mal Flore, bist du irgendwie sauer oder so?“ Ihr müsst wissen wenn ich sauer bin passiert entweder das eine oder das andere, also ich werde auf einmal sehr ruhig oder ich explodiere. In diesem Fall trat das letztere von beidem ein „Nein... ich bin nicht sauer... ich bin Fuchsteufelswild! Weißt du ich hatte die besch...eidenste Zeit meines Lebens. Erst zickt unsre Ummantlung, dann werden wir verhaftet und als wir dann endlich diesen wunderherrlichen Auftrag fertig haben wird unser Schiff in die Luft gejagt... wären wir nicht zufällig auf eine nette Piratencrew getroffen wüsste ich nicht was wir hätten tun sollen... und dann noch etwas... Ich hab vorhin einen Piraten getroffen, er steht neben mir so als Anmerkung. Der Name dieses Piraten lautet Monkey D. Ruffy... willst du mir irgendetwas erzählen, Vater?“ zum Ende hin war ich immer ruhiger geworden, nur das letzte Wort hatte ich in die Teleschnecke gezischt. Ruffy sah mich leicht perplex an, die Crew ebenso... von der Marine will ich gar nicht sprechen... und aus der Teleschnecke kam ein kleinlautes „Äh...“